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『韓国軍レーダー照射事件』が大々的に取り上げられている。

「嘘」・「ごまかし」・「ねつ造」・「逆切れ」

情緒過剰障害の朝鮮半島人
　コロコロ絶え間なく状況が変わってく

る自衛隊の哨戒活動に怒り狂った韓国の

言動！最後には今度は容赦なく撃ち落と

すぞ？！というわけである。

　「見たな～」と背筋が寒くなったのは『化

け猫』映画。ネットサーフィンしていたら

こんなものが引っかかった。

【賞賛】ＤＨＣ会長「日本には驚くほ

ど在日がいる。似
え せ

非国民は不要。母国

に帰れ！」在日韓国人勢力を名指しで

猛批判する恐ろしい声明を公表！【直

球勝負】に賞賛の嵐

批判している人：吉田 嘉明（よしだ よ

しあき）１９４１年１月３１日（７８歳）

同志社大学文学部英文学科 日本経団連

評議員　大学翻訳センターＤＨＣを創業。

株式会社ＤＨＣ会長。

　吉田 嘉明さんで思い出した。

　２０１０年参議院議員選挙、２０１２年

の衆議院議員選挙の直前に合計８億円を

渡辺喜美「みんなの党」代表に「選挙費

用として貸した」会長さん。

　この会長さん「人物を見る目」には定

評のある方らしく、まずは見る人物の生

い立ちから分類するらしい。

会長：生い立ちという点でみると、大きく

３つに分けられます。

　①創業社長の

会社、②２代目

３代目が社長の

会社、③サラリー

マン社長の会社。

　２代目、３代

目で社長の器を

持つ人は滅多に

いません。

　創業社長は何

百人に一人、何

千人に一人の特

株式会社ＤＨＣ会長　吉田 嘉明氏
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別な才能と人間としての器を持った人で

す。確率から言って自分の息子にたまた

まそんな才能の人間が生まれるわけがあ

りません。

　したがって大半が社長としては偽物と

いうことになります。ただ、良家のお坊ちゃ

んですから、皆さん人のいい人ばかりです。

　まれに、まるで自分が興した会社であ

るかのようにふるまっている勘違いの人

もいます。これこそ、まさに偽物です。

　二代目三代目でも初代と違った謙虚さ

を備えている人は本物です。

　サラリーマン社長には本物と似
え せ
非もの

が混在しています。実力と会社への忠誠

心で上り詰めた人は本物です。サラリー

マン社長でも、中小企業の社長は皆さん

本物です。厳しい環境のなかで実力と度

胸がなければ社長はやれません。

　大きな会社で先代の社長が東大、京大

などの高学歴者、そして今の社長も同じ

ように高学歴だったらこれは間違いなく

似
え せ
非ものです。学閥とコネを利用して、

ところてん方式であがってきた人たちで

す。実力と器が伴っていません。

　会社に長い歴史があり潤沢な蓄えがあ

るか、下にいる大勢の社員がよくやって

いるから、何もしなくても社長がもってい

るのです。こういう人は独創的なことは

何もできません。ただのお飾り社長なの

に、自分が偉い、立派だと錯覚をおこし

ているのです。

創業者は自分を犠牲にしてでも

立派な会社に
　創業者にとって会社は血と汗と涙の結

晶ですから、自分を犠牲にしてでも立派

な会社に育ってほしいと心から思ってい

ます。優秀な人材はいないかといつもそ

ればかり考えています。

　それに比べて、ところてん社長は自分

のことが何よりも大切です。会社のこと

よりも自分のことしか考えていません。ど

うせ５～６年で社長交代です。何かとい

うとすぐにインタビューなどに応じて自分

を目立たせることが大好きです。

帝人という会社のことかな？
　特別に優秀で、やがて自分を凌駕して

しまうような部下はつぶしてしまうか、少

なくとも後継者などには絶対にしません。

　でも、長い社歴によるブランド力と豊

富な資金と、それに何よりも東大を出て

いる社長だから立派な人に違いない、と

考えている世間の馬鹿どもに支えられて、

会社は順風満帆です。そういう会社は時

間はかかりますが、少しずつ劣化してい

きやがては倒産します。

　創業社長は痩せても枯れても本物です
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が、時々とんでもない悪（ワル）がいた

りしますので、この点は注意が必要です。

日本のために頑張っている人は
立派な人たちです。
　純粋な日本人でない人も結構います。

　本物、偽物、似非ものを語るときには

在日の問題は避けて通れません。この場

合の在日は広義の意味の在日です。いわ

ゆる三、四代前までに先祖が日本にやっ

てきた帰化人のことです。そういう意味

では、今の日本に驚くほどの数の在日が

住んでいます。

　同じ在日でも日本人になりきって日本の

ために頑張っている人は何の問題もあり

ません。立派な人たちです。

　問題なのは、日本人として帰化してい

るのに日本の悪口ばっかり言っていたり、

徒党を組んで在日集団を作ろうとしてい

る輩です。

いわゆる、似
え せ

非日本人、

なんちゃって日本人です。
　法曹界（裁判官、弁護士、特に東大出身）、

官僚（ほとんど東大出身）、芸能界、スポー

ツ界には特に多いようです。

　芸能界やスポーツ界は在日だらけに

なっていてもさして問題ではありません。

影響力はほとんどないからです。

問題は政界、官僚、マスコミ、法曹

界です。
　国民の生活に深刻な影響を与えます。

　私どもの会社も大企業の一員として

多岐にわたる活動から法廷闘争になると

きが多々ありますが、裁判官が在日、被

告側も在日の時は提訴したこちら側が

１００％の敗訴になります。裁判を始める

前から結果がわかっているのです。

　似
え せ

非日本人はいりません。

　母国に帰っていただきましょう。

　私どもが扱っている商品を見てみま

しょう。

　まず化粧品です。

　化粧品を扱っている会社の多さにみな

さんはびっくりしませんか。

　厚労省の調べでは化粧品の製造業者・

製造販売業者の数は合わせて約７０００

あるそうです。販売だけをしている会社

はそれよりもけた違いに多いはずなので

驚くほどの数になります。

　いわゆる化粧品メーカーとしてメディ

アで宣伝している会社で自社工場を持っ

ているところはほとんどありません。下

請け会社に丸投げしているのです。

在日著名人
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　下請け会社では通常数十社・数百社

の化粧品を同じような処方で乱造してい

ます。当然オリジナルではありませんし、

金太郎飴みたいなものです。偽物か似
え せ
非

ものということになります。

　サプリはどうでしょうか。

　厚労省が任意に調査したところ、海外

からの輸入品サプリの半数以上に有毒物

質が含まれていたというニュースが新聞

に出ていましたね。恐ろしい話です。こ

れこそ正真正銘の偽物ですね。海外のサ

プリには絶対に手を出してはいけません。

片手ということは最大でも５社

ということですね
　国内のサプリメント会社も化粧品に負

けないくらいの数の多さです。

　ＤＨＣ（大学翻訳センタ－）で徹底的

に調べたところ、日本で良心的なサプリ

の会社は片手に入るほどしかありません。

有名なところを含めてほとんどがインチ

キです。

　サプリメント会社はどこもＤＨＣのマネ

をしようとしていますが、中身が伴ってい

ません。処方はめちゃくちゃ、有効成分

は必要量の十分の一以下だったり、何よ

り値段が高すぎます。自社の研究室すら

もっていないところもあります。

サプリに関して言えば、ＤＨＣは

断トツの日本Ｎｏ．１会社です。

ＤＨＣは本物です。
　何が本物で、何が偽物・似

え せ
非ものなの

かよくお分かりになったと思います。

　本物は常に正義を追求します。

　本物は自主性と創造性を持って行動し

ます。

　本物は他人のために尽くします。

　本物はつらいことに遭遇してもじっと

耐えます。

　本物は並外れた勇気と根性を持ってい

ます。

　本物には揺るぎない一貫性があります。

これだけ言えれば気分爽快でしょうね。

（ワイズ）


